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Sujeira e mato em rio podem 
afetar o túnel extravasor 

Defesa Civil interdita ponte 
para pedestres no Bingen

................................................................................................................................... ......................................
............................................................................................. ...................................................................................
................................................ ................................................................................................................................
... ................................................................................................................................... .........................................
.......................................................................................... ......................................................................................
............................................. ................................................................................................................................... 
................................................................................................................................... .............................................
...................................................................................... ..........................................................................................
......................................... ................................................................................................................................... ...
................................................................................................................................ ................................................
................................................................................... .............................................................................................
...................................... ................................................................................................................................... ......
............................................................................................................................. ...................................................
................................................................................ ................................................................................................
................................... ................................................................................................................................... .........
.......................................................................................................................... ......................................................
............................................................................. ...................................................................................................
................................ ................................................................................................................................... ............
....................................................................................................................... .........................................................
.......................................................................... ......................................................................................................
............................. ................................................................................................................................... ...............
.................................................................................................................... ............................................................
....................................................................... .........................................................................................................
.......................... ................................................................................................................................... ..................
................................................................................................................. ...............................................................
.................................................................... ............................................................................................................
....................... ................................................................................................................................... .....................
.............................................................................................................. ..................................................................
................................................................. ...............................................................................................................
....................

PM faz novas ações de combate ao tráfico
Apreensões ocorreram na Serra Velha, Estrada das Arcas, Meio da Serra e Castelo São Manoel

DIVULGAÇÃO

ALCIR AGLIO

Um adolescente de 15 anos 
foi apreendido na tarde de se-
gunda-feira, com oito tiras de 
maconha, na Estrada da Serra 
Velha da Estrela, no Meio da Ser-
ra. Os policiais estavam fazendo 
patrulhamento pela localidade e 
verificando informações recebi-
das através do Disque-Denúncia, 
relacionada ao tráfico de drogas 
que funciona no local. 

De acordo com a polícia, ao 
ser abordado, a droga estava ao 
lado do garoto. Ele, no entanto, 
negou a propriedade do mate-
rial e disse que estava sozinho 
no local. Levado para a 105ª DP 
(Retiro), foi instaurado um auto 
de investigação para apurar o en-
volvimento do adolescente com o 
tráfico do local.

Dois são presos por 
tráfico na Estrada das 

Arcas
Dois homens foram presos 

e vão responder inquérito pe-
los crimes de tráfico de drogas 
e associação criminosa, depois 
de serem flagrados com carrega-
mentos de drogas em uma incur-
são desencadeada por agentes do 
Serviço Reservado da PM – P2, 
no fim da tarde de segunda-feira, 
em Itaipava.

A cocaína apreendida, de 
acordo com a polícia, estava divi-
dida em 29 cápsulas. Junto com 
a droga, os agentes encontraram 
um revólver calibre 38, municia-
do e com a numeração raspada. 
A ação aconteceu por volta das 
15h30, na Estrada das Arcas. 
Havia a denúncia de que dois ho-
mens de 49 e 30 anos, estavam 
fazendo a endolação do entorpe-
cente. 

Quando os agentes chegaram 
ao imóvel, no entanto, um dos 
suspeitos havia saído. Porém, re-
tornou instantes depois e acabou 
sendo preso. Os suspeitos seriam 
transferidos para o sistema pri-
sional do Rio de Janeiro.

Homem é preso com 
drogas no Meio da Serra

Um homem foi preso e 18 

POLÍCIA MILITAR vem fechando cada vez mais o cerco aos traficantes na cidade

NO TÚNEL extravasor, no Centro, já é possível perceber acúmulo de lixo

cápsulas de cocaína apreendidas 
pela Polícia Militar, na Serra Ve-
lha da Estrela. Um homem de 26 
anos foi preso e autuado na 105ª 
DP (Retiro), pelo crime de tráfi-
co de drogas. Ele estava acom-
panhado de outro suspeito, que 
conseguiu fugir sem ser identifi-
cado.

A ação da polícia foi baseada 
em uma denúncia anônima para 
o 26º BPM, relatando que dois 
homens estariam em um bar na 
altura do Meio da Serra, fazendo 
a venda de entorpecentes. A dro-
ga estava escondida no telhado 
de uma casa. Além da droga, com 
o suspeito os policias encontra-
ram ainda uma pequena quantia 
em dinheiro.

P2 apreende maconha e co-
caína na Comunidade do Alemão

Agentes do Serviço Reser-
vado da PM apreenderam 249 
pinos de cocaína e 63 tiras de 
maconha em mais uma operação 
desencadeada na Comunidade 
do Alemão, na localidade conhe-
cida como “Beco da Taboca”. Um 
homem de 40 anos está preso e 
vai responder pelo crime de trá-
fico de drogas. 

O homem foi preso por volta 
das 12h30, durante uma opera-

ção para combater o tráfico de 
drogas na localidade. Quando os 
policiais chegaram, conseguiram 
pegar o suspeito de surpresa. Ele 
segurava a sacola contendo toda 
a droga e não teve tempo de se 
livrar do material.

Simulacro de pistola e 
maconha apreendidos no 

Castelo São Manoel
Um homem em uma moto 

abandonou uma carga contendo 
53 trouxinhas de maconha, ao 
fugir de uma tentativa de abor-
dagem feita pela Polícia Militar, 
no Castelo São Manoel, em Cor-
rêas. No entanto, mesmo tendo 
conseguido escapar, o suspeito 
já está identificado. Um simu-
lacro de pistola também foi en-
contrado.

Os policiais estavam em pa-
trulhamento de rotina e surpre-
enderam o suspeito na localidade 
conhecida como “Santinha”. As-
sustado com a presença da polí-
cia, o homem não atendeu a or-
dem de parada e acelerou a moto. 
Durante a perseguição, ele largou 
a sacola contendo toda a droga e 
alguns metros a frente, dispensou 
o simulacro de pistola.

Quarta e quinta-feira, 21 e 22 de abril de 2021

ATA DA 39ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos quinze dias do mês de abril do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e cinco minutos, 
o Vereador Marcelo Lessa, declarou ab-
erta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Sen-
hor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Senhor Secretário “ad hoc” Vereador 
Marcelo Chitão, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 3790/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 3893/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Projeto de Resolução 
nº: 3791/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; Indicação Legislativa nº: 
3785/2021 do Vereador Júnior Coruja; In-
dicação Legislativa nº: 3786/2021 do Ver-
eador Gil Magno; Indicação Legislativa 
nº: 3895/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Indicação Legislativa nº 3896/2021 
do Vereador Fred Procópio; Indicação 
Legislativa nº: 3937/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimento de Informação 
nº: 3870/2021 do Vereador Marcelo Les-
sa; Requerimento de Informação nº: 
3938/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; Requerimento de Informação nº: 
3939/2021 do Vereador Yuri Moura; Re-
querimento de Informação nº: 3940/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; Indicações 
nº: 3831, 3834 à 3836, 3838 à 3840, 
3845, 3846 à 3849, 3850 à 3863, 3864, 
3866 à 3868, 3871 à 3874 e 3876/2021; 
Emenda nº: 3869/2021; Registre-se que 
o Vereador Dr. Mauro Peralta justificou a 
Ausência do Vereador Eduardo do Blog. 
Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a Presidência. Termi-
nada a leitura do Expediente, o Vereador 
Domingos Protetor solicitou a inversão da 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Indi-
cações nº: 0540 à 0542, 0544 e 
0545/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 1888, 1891, 2117, 2118 e 2125/2021 
do Vereador Dudu; 2000, 2002, 2115, 
2233 e 2246/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 2249, 2250, 2314 à 2316/2021 
do Vereador Yuri Moura; 2498 à 2501 e 
2509/2021 do Vereador Fred Procópio; 
2648, 2651, 2693, 2700 e 2704/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 2929, 2932 à 
2934/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
2968 à 2971, 3157 e 3238/2021 do Ver-
eador Marcelo Chitão; 3258, 3277 e 
3615/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
3433 à 3437/2021 do Vereador Júnior 
Coruja; 3532, 3546 à 3548 e 3584/2021 
do Vereador Junior Paixão; 3705/2021 do 

Vereador Gil Magno; 3774/2021 do Ver-
eador Octavio Sampaio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Colocado em Votação o Requerimento de 
Inclusão nº: 4131/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em Discussão e 
Votação única a Indicação nº: 4130/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se 
que o Vereador Dudu absteve-se. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Maurinho Branco. 
Colocado em Votação o Requerimento de 
Inclusão nº: 4089/2021 do Vereador Gil 
Magno. O Requerimento foi aprovado 
com 9 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Maurinho Branco, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em Discussão e 
Votação única o Projeto de Lei nº: 
3738/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto de Lei foi aprovado com 9 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Maurinho Branco, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Terminada a ORDEM DO DIA, o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Question-
ou sobre o critério da mídia do Jornal 
Diário de Petrópolis, apontando um alin-
hamento entre o Diário de Petrópolis e o 
Governo do ex Prefeito Bernardo Rossi, 
devido a uma denúncia que fez no passa-
do mostrando a má conservação do lago 
do Parque São Vicente que o jornal só 
veio a publicar na data de hoje. Falou que 
há muito tempo luta para fazerem a lim-
peza do lago e que nunca fizeram uma 
matéria sobre o lago antes, somente ago-
ra. Disse que Bernardo Rossi afundou a 
Cidade de Petrópolis e não merece gan-
har mais nada. Falou que tudo que a ci-
dade esta enfrentando agora é culpa do 
Desgoverno passado. Agradeceu aos 
funcionários da linha de frente das Uni-
dades de Saúde, Enfermeiros, Técnicos, 
Médicos e o Setor de Limpeza pelos bons 
serviços prestados a população, dizendo 
que todas as fiscalizações nas Unidades 
de Saúde são sem perseguição a nin-
guém e em defesa da população e dos 
funcionários. Falou que o DETRAN-RJ da 
cidade não funciona e que o Departamen-
to está às moscas e a Prefeitura é quem 
paga esse aluguel. Comentou sobre um 
empresário de uma loja de carro que teve 
o emplacamento do seu carro feito em 
Duque de Caxias e questionou o porquê 
de outras cidades como Duque de Cax-

ias, Três Rios e Paraíba do Sul terem va-
gas de atendimento e Petrópolis não ter. 
Disse ter ligado para o Presidente do DE-
TRAN-RJ, Senhor Adolfo Konder, mar-
cando audiência para resolver o proble-
ma de atendimento e não resolveu, que 
só depois de ter feito um vídeo mostrando 
o problema, o Presidente quis marcar 
uma reunião. Pediu ao Governador Clau-
dio Castro que resolva o problema do DE-
TRAN-RJ na cidade de Petrópolis. Aler-
tou sobre a vacinação e roupas de 
proteção para os coveiros da cidade, que 
os mesmos devem ser tratados com mui-
to carinho, por terem um trabalho muito 
difícil psicologicamente de enterrarem 
varias pessoas devido ao COVID-19. 
Disse ter feito uma vista ao cemitério e 
que as demandas ainda não foram aten-
didas, apontou que o carrinho de mão 
está todo quebrado, falta de ferramenta e 
de pessoas para fazerem a manutenção 
do cemitério. Disse ter certeza que vai 
resolver este problema com a nova frente 
de trabalho e pediu ajuda a COMDEP 
para equipar os funcionários do cemitério. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que não basta só vacinar o 
coveiro, que tem que estar com todos os 
aparatos de proteção não só para com-
bater o COVID-19, mas também outras 
infecções. Parabenizou o Prefeito Hingo 
Hammes e o Secretario de Saúde Doutor 
Aloísio Barbosa pelo atendimento e por 
terem tirado todas as duvidas dos demais 
vereadores. Falou que compartilhou uma 
publicação da paciente Fabrícia de Almei-
da, que relatou que foi super bem atendi-
da no Pronto socorro do Alto da Serra, 
com muita atenção, carinho e dignidade 
pela competente Doutora Daniela Parada 
Pereira. Acrescentou que um simples 
compartilhamento teve trezentos e 
cinqüenta likes, Cento e um comentários 
e quarenta e um compartilhamentos. Fri-
sou que a cidade está carente de bom 
atendimento e bons profissionais, que 
quando tem uma atitude dessas, as pes-
soas ficam super contentes, sendo que é 
uma coisa que era pra ser rotineira e aca-
ba sendo uma exceção por falta de 
gestão. Pediu ao Prefeito Hingo Hammes 
mudanças na Área da Saúde, tendo a 
certeza que os quadros que hoje é ex-
ceção, virariam rotina. Afirmou que dentro 
da Área da Saúde tem pessoas compe-
tentes para exercer estes cargos hoje 
ocupados pelos mesmos nomes da 
gestão passada. Citou o site da Tribuna 
de Petrópolis dizendo que o site só mos-
tra as noticias ruins e não mostram as 
coisas boas que o Prefeito Hingo 
Hammes fez nesse período. Pediu aos 
meios de comunicação que passem a di-
vulgar os pontos positivos. Agradeceu e 
despediu-se. 3) GIL MAGNO, LIDER DO 

DC – Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse está muito satisfeito com o 
Governo do Prefeito Hingo Hammes, com 
o Secretario de Obras Mauricio Hoelz e 
com o Diretor Presidente da COMDEP 
Leonardo Fernandes por terem atendido 
a grande maioria das indicações de seu 
Gabinete, feitas para manutenção das 
Ruas em Itaipava. Citou a Estrada das 
Arcas e Santa Monica e suas estruturas, 
com cinco condomínios, três clubes de 
grande porte, mais de mil e quinhentos 
trabalhadores com uma população de 
cinco mil moradores nas adjacências. 
Disse ter ficado feliz por ter encontrado 
cinco frentes de trabalho de manutenção 
nessa semana nas Ruas de Itaipava. Fa-
lou que esteve junto ao Prefeito que se 
comprometeu a tratar da “Mãe D’água” 
essa semana ou na próxima semana e 
comentou sobre a importância das res-
postas do executivo às indicações, para 
poder dar um retorno a população. Lem-
brou que em outras gestões que esteve 
na Casa, não teve o respeito que está 
tendo nesta gestão. Disse ser o cumulo 
um Vereador ligar para um secretario e 
ele não atender. Falou que o cidadão que 
promove festas clandestinas e contagiam 
pessoas inocentes, deveria passar por 
uma experiência de ser entubado ou ficar 
na porta do cemitério fazendo contabili-
dade de quantas pessoas estão sendo 
enterradas, chamou essas pessoas de 
criminosos sanitários e espera uma de-
cisão do senado para que se tenha uma 
punição severa para esses criminosos. 
Lembrou da importância da segunda 
dose da vacina contra o COVID-19, pois 
se não forem tomadas as duas doses, a 
vacina não valerá de nada. Enalteceu o 
desejo de cem por cento dos Petropoli-
tanos estarem vacinados e imunizados. 
Agradeceu e despediu-se. 4) MARCELO 
CHITÃO, LIDER DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Manifestou 
sua alegria por uma grande vitória e con-
quista apesar deste momento difícil que 
estamos vivendo da COVID-19, conse-
guiu resolver uma demanda de energia 
elétrica que a população sofria para che-
gar ao seu relógio, na Servidão Hélio Ra-
mos do Nascimento, no bairro Humberto 
Rovigatti, uma região que se aproximou 
no ano de dois mil e vinte, enquanto ainda 
Vereador Suplente desta Casa. Elogiou o 
funcionário José Francisco, da Ilumi-
nação Pública que o orientou qual camin-
ho deveria tomar, se fez presente no local 
e conversou com os moradores. Falou 
sobre uma visita que fez há um tempo ao 
Prefeito de São José do Vale do Rio Pre-
to, para tratar sobre a usina de asfalto, 
pois afirma que Petrópolis também tem 
que ter uma usina própria. Disse ter espe-
rança de que nossa cidade reative sua 

usina de asfalto frio. Afirmou que vai cor-
rer atrás desta reativação junto a Prefeitu-
ra. Relatou que o Prefeito Gilberto Es-
teves, de São José do Vale do Rio Preto, 
ofereceu uma Patrol em comodato para o 
nosso Município. Enalteceu o Prefeito 
Hingo Hammes por sua postura e forma 
como recebeu e agiu mediante a sua so-
licitação para convocar os agentes de 
saúde aprovados no último concurso pú-
blico de dois mil e dezesseis que venceria 
o prazo. Falou sobre as quarenta e duas 
famílias que foram beneficiadas com esta 
convocação, ainda mais nesta crise sani-
tária e econômica na qual estamos viven-
do. Citou a questão de o Prefeito Hingo 
Hammes ter assumido a Prefeitura de 
forma interina e sem transição, ainda as-
sim está trabalhando com excelência 
apesar das dificuldades. Agradeceu e 
despediu-se. 5) VEREADOR DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Agradeceu ao Secretário de Saúde 
do Município por ter respondido prontam-
ente ao questionamento feito por esta 
Casa sobre a vacinação dos coveiros e 
deu a explicação necessária. Afirmou que 
como questionou a Vereadora Gilda Beat-
riz, esta vacinação deveria ser feita de 
uma forma mais ordenada e que a secre-
taria de saúde deveria organizar melhor. 
Falou sobre a CPI do COVID-19 que foi 
aberta, na qual o mesmo preside, a Ver-
eadora Gilda Beatriz é relatora e como 
vice-presidente o Vereador Eduardo do 
Blog. Citou também o pronunciamento do 
Presidente do Supremo Tribunal Federal 
sobre a CPI do COVID-19 que será aber-
ta no Senado. Disse precisarmos saber 
onde foram investidos os quarenta mil-
hões de reais recebidos pela nossa ci-
dade para o combate à corona vírus. Fa-
lou ter pedido ajuda a Promotora Drª Va-
nessa Katz e a Procuradora Drª Vanessa 
Seguezzi para fazer esta investigação, 
por terem muito mais experiência. Citou o 
caso das quentinhas que são oferecidas 
aos profissionais da saúde e defendeu 
que sejam distribuídos tickets alimen-
tação aos mesmos. Agradeceu e despe-
diu-se. 6) RONALDO RAMOS, DO PSB 
- Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que pediu a Fernanda Ferreira, 
Coordenadora de Relações Instituciona-
is, para fazer um levantamento da 
questão das quentinhas que são forneci-
das aos profissionais da saúde e ela rela-
tou que em dois mil e dezessete chega-
ram a terceirizar este serviço, porém a 
empresa não cumpriu com os pagamen-
tos, e que esta empresa alega não ter 
efetuado o pagamento, pois o Governo 
Bernardo Rossi não fez o repasse de pa-
gamento. Afirmou que o Governo Hingo 
Hammes está fazendo todos os paga-

mentos em dia e ainda tendo que pagar 
dividas do Governo anterior. Afirmou que 
apesar de todos estes contratempos, o 
servidor da saúde não pode ser penaliza-
do com a péssima qualidade desta 
quentinha que lhes é oferecida. Defendeu 
o repasse de tickets alimentação a estes 
servidores e a saída desta empresa de 
Campos dos Goytacazes, para que gire a 
economia do nosso Município. Falou so-
bre o processo eleitoral em nossa Cidade 
e a sentença do Prefeito mais votado em 
dois mil e vinte, Rubens Bomtempo, sen-
tença essa onde foi copiada da mesma 
dada ao Prefeito de Trajano de Morais. 
Disse que Rubens Bomtempo vem pedin-
do para ser julgado, e não consegue. Afir-
mou que o Juiz Eleitoral homologou a 
candidatura do mesmo, assim como 
foram homologadas as dos Vereadores 
Eleitos. Parabenizou o Governo Hingo 
Hammes que tem feito um bom trabalho e 
de responsabilidade, apesar de não ter-
mos tido transição de Governo. Question-
ou o porquê do Governo Anterior não ter 
feito esta transição. Lembrou que o Dep-
utado Vinicius Farah esteve nesta Casa e 
que os Vereadores pediram apoio em 
várias áreas. Elogiou o Presidente da 
COMDEP Leonardo Fernandes que vem 
fazendo um ótimo trabalho. Disse que o 
Governo anterior deixou várias máquinas 
e equipamentos quebrados.     Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Ver-
eador Marcelo Chitão assumiu a 
Presidência. 7) JUNIOR CORUJA, DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse estar muito alegre, pois a co-
munidade Vista Alegre em Araras rece-
beu raspa de asfalto e está ficando uma 
maravilha. Afirmou que isso dará digni-
dade para os moradores daquela região. 
Agradeceu ao Prefeito interino Hingo 
Hammes que atendeu seu pedido e por 
ser parceiro dos distritos. Disse que lutará 
por uma emenda para asfaltar aquela lo-
calidade. Relatou estar lutando incan-
savelmente para melhorar o trecho que 
liga Araras a Ponte de Araras, pois nin-
guém consegue caminhar pelos cantos 
da Rua, que já aconteceram inúmeros 
acidentes e atropelamentos, com isso 
vêm se tratando de um trecho muito 
perigoso. Agradeceu e despediu-se. Reg-
istra-se que o Vereador Júnior Coruja as-
sumiu a Presidência. Terminada a fala 
dos Vereadores e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e vinte e seis minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em Vinte de 
abril de dois mil e vinte e um, às dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Wellington Daniel

O fotógrafo do Diário, Al-
cir Aglio, flagrou lixo e mato 
em trechos do Rio Palatino, em 
trechos no Centro da cidade. Ao 
lado do Terminal Centro, entre 
a estação e a Rua Caldas Vianas, 
grande parte do canal está com 
vegetação. Já a entrada do túnel 
extravasor, na Rua Souza Franco 
está com sujeira acumulada nas 

grades.
No ano passado, foi necessá-

ria a realização de uma desobs-
trução da galeria do túnel na Rua 
Quissamã, devido a um alaga-
mento do terreno. O equipamen-
to tem mais de três mil metros e 
foi construído na década de 1970.

Procurados, nem a Prefeitu-
ra nem o Instituto Estadual do 
Ambiente enviaram resposta até 
o fechamento.

Wellington Daniel

Desde março, o Diário acom-
panha a situação de uma ponte 
de madeira na Rua Bingen, entre 
as ruas Luís Blezer e Bernardino 
de Sá. Desta vez, algo foi feito: a 
Defesa Civil interditou a estrutu-
ra. No entanto, moradores que 
passaram pelo local ontem (20) 
afirmam que a faixa de interdi-
ção foi retirada, provavelmente 
por populares.

Fora esta interdição, as ou-
tras cobranças dos moradores 
não foram realizadas. A estru-
tura não foi recuperada e a sina-
lização horizontal também não 
foi pintada. “Até agora não teve 
nada, nenhum conserto”, relatou 

o estudante Rafael Borges, de 20 
anos, que utiliza a travessia para 
chegar em casa.

Os relatos são de que a ponte 
é velha e a estrutura está danifi-
cada. Mais a frente, há outra, mas 
ambas ficam em meio a curvas 
fechadas. “A ponte também está 
mal posicionada para atravessar. 
Fica em cima da curva. Não tem 
outro lugar para atravessar, se 
eu for para a ponte mais longe, é 
dentro de outra curva, no sentido 
do outro lado da rua e não tem 
faixa de pedestre”, afirmou Rafa-
el em outra matéria. Procurada, 
a Prefeitura não respondeu até o 
fechamento. O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 12 de maio 
para saber o que foi resolvido.


